



Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	367L110M
Prix	Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

Charmante villa entièrement rénovée d'environ 300 m² surface habitable, sur un terrain d'environ 1300 m². Cette villa comprends 5 chambres et un studio indépendant. Elle bénéficie d'un magnifique jardin aménagé. Studio avec entrée indépendante comprenant un canapé convertible, un coin salon, une kitchenette et une salle d'eau. Système d'alarme, place de parking pour trois voitures, portail électrique, internet, pool house et piscine chauffée, satellite, climatisation. Rez de chaussée: - Entrée - Toilettes invités - 2 chambres avec 2 lits simples chacune avec salle d'eau - 1 chambre de maître ...

Charming villa entirely renovated of approx.300 sqm of living space, on a ground of about 1300 sqm. This villa comprises 5 bedrooms and a studio and benefiting of a beautiful landscaped garden. Studio with an independent entrance comprising a convertible sofa, a sitting room, a kitchenette and a shower room. Alarm system, parking space for three cars, electric gate, internet, pool house and heated swimming pool, satellite, air conditioning. Accommodations as follows: ground level: - entrance - guest toilets - two bedrooms with 2 single beds each with shower room - master bedroom with bathroom ...

AZUR MÉDITERRANÉE

2 avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

